

Sitzungsprotokoll des FSR MB

FACHSCHAFTSRAT MASCHINENBAU

06.10.2021, 18:00, ZOOM

MORITZ



Mitglied	Von	Bis	Anwesend?
Abraham Jonatan			<input type="checkbox"/>
Amy Heintzelmann			<input type="checkbox"/>
Björn Wohltmann			<input checked="" type="checkbox"/>
Carlos André			<input type="checkbox"/>
Daniel Graetz			<input type="checkbox"/>
Elisa Rettig			<input type="checkbox"/>
Frederick van der Weck			<input checked="" type="checkbox"/>
Henrik Schwägermann			<input type="checkbox"/>
Jan Paul Theune			<input type="checkbox"/>
Josina Gerdes			<input type="checkbox"/>
Lina Sapp			<input checked="" type="checkbox"/>
Lucía Agulló Martí			<input checked="" type="checkbox"/>
Lukas Cherouny			<input checked="" type="checkbox"/>
Michel Krukenberg			<input type="checkbox"/>
Milad Najmi			<input type="checkbox"/>
Moritz Elsasser			<input checked="" type="checkbox"/>
Nils Nörenberg			<input type="checkbox"/>
Philipp Wieland			<input type="checkbox"/>
Ricarda Zernitz			<input checked="" type="checkbox"/>
Swantje Debbeler			<input type="checkbox"/>
Svenja Ehlers			<input type="checkbox"/>
Thore Hertrampf			<input checked="" type="checkbox"/>

Gäste

Name	Von	Bis	Funktion
Michael Hong			Gast
Tobias Kuhn			Gast

Tagesordnung

TOP 0: Formalia	2
TOP 1: Berichte (SDA, ALS, StuPa, Vorsitzendentreffen, vergangene Veranstaltungen, Gäste, etc.)	2
TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.)	2
TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges)	3
Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, FiKo Abende, MeetINGS, etc.)	3
Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.)	3
Top 3.3: Organisatorisch (Öffentliches, OE, Orga)	3
Top 3.4 Sonstiges	3
Abschließendes	5

TOP 0: Formalia

- Beginn der Sitzung: 18:10 Uhr
- Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen
 - ja
- Heutige Tagesordnung wird angenommen
 - Bei Bedarf ergänzen
- Beschlussfähigkeit ist vorhanden?
 - ja
- Sitzungsleitung übernimmt heute: Frederick

TOP 1: Berichte (SDA, ALS, StuPa, Vorsitzendentreffen, vergangene Veranstaltungen, Gäste, etc.)

- B1: Zweiti-Grillen
 - Kam sehr gut an, die Leute hatten Bock
 - Es wurde eventuell zu wenig Bier bestellt
- B2: Erstibegrüßung
 - Allgemeiner Teil ca. 300 Leute, davon ungefähr 100 MBler
 - Kriegesmann hat eine Rede gehalten
 - Kam gut an, hinterher wurden noch Fragen beantwortet

TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.)

- A1: Finanzantrag Grillen & Pub-Abend 11.10.21
 - Soll der Antrag genehmigt werden?
 - Abstimmung um 18:28 Uhr:
 - Ja:6 Nein:0 Enthaltungen:0
 - Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges)

Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, FiKo Abende, MeetINGS, etc.)

- V1: Vollversammlung der Studierendenschaft am 27.10.21
- V2: Vollversammlung der Fachschaft MB am 03.11.21
 - Grillen/Glühwein im Anschluss

- Weitere Veranstaltungen unter OE

Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.)

- H1: Digitalisierung des Personalwesens
 - Unnötig komplizierte Papier-Regelung für unter anderem Tutorenverträge
 - Digitale Unterschriften voraussichtlich ab 2024 möglich
- H2: Finanzierung wissenschaftlicher Hilfskräfte
 - Neu: Unterscheidung zw. studentischen (ohne) und wissenschaftlichen Hilfskräften (mit) Bachelorabschluss

Top 3.3: Organisatorisch (Öffentliches, Orga)

- O1: Zustand der Website
 - Website tut aktuell mehr verwirren als nützen
 - OE-Infos müssen vor OE-Woche aktualisiert werden
 - Nach der OE müssen die Sprechstunden dort wieder zu finden sein.
- O2: Wöchentliche Sprechstunden im WiSe 21/22
 - Verpflichtend für gewählte Mitglieder
 - Gerne auch zu zweit
- O3: Wöchentliche Präsenzsitzungen im WiSe 21/22
 - Erster Termin: 20.10. 18:00
 - Verpflichtend für gewählte Mitglieder
 - Raum: D 1.023

Top 3.4 OE

- OE1: Pullis, Beutel, T-shirts
 - Beutel verzögern sich
 - Packen der Beutel und verteilen vermutlich nach OE
 - Die 9 Kästen Fritz werden erstmal für die OE genutzt
 - Flyer von Queer AG
 - Weitere Goodies von Freddy
 - Pullis sollten bald ankommen
 - Voraussichtlich zwischen dem 07. – 09.10.
 - Michel kümmert sich um T-Shirts, sollten rechtzeitig ankommen
- OE2: Montag ab 9:30 sollte jemand im Büro sein
 - Lucía, Lina und Moritz sind im Büro

- OE3: Campusführung
 - Institutsbesichtigung?
 - Ca. 5 Gruppen, am besten 10 Helfer
 - Treffen um 12:45
- OE4: Grillen 11.10. ab ca.14:30
 - Finanzantrag wurde angenommen
 - Grillgut kostenlos/mit Gutschein/kostenpflichtig?
 - Pommes werden auch angeboten, Finanzantrag hat genug Puffer
 - Steffen geht einkaufen
 - Steffen sucht Unterstützung beim Einkaufen
- OE5: Pub-Abend 11.10. ab ca. 18:00
 - Pubquiz mit mehreren Teams
 - Helfer zum Tische kontrollieren werden benötigt
 - Schiffbau leiht uns einen Zapfhahn
- OE6: Firmenbesichtigung
 - Ist ausgebucht
 - 14:30 Treffen am FSR, 15:45 bei Airbus
- OE7: Fahrradtour
 - Dienstag, 11:00 Uhr vorm FSR-Büro
- OE8: Rallye
 - Aufteilung der Teams:
 - Landungsbrücken: Ricarda, Frederick
 - Bismarckdenkmal (Wasserbomben): Lucía, Björn
 - Pflanzen und Blumen (Körperpyramide): Jan Paul, Henrik
 - Michelwiese (Bobbycar-Rennen): Steffen, Ali
 - Rathausmarkt (Getränkern): Swantje, Lukas
 - Elphi (Songs gurgeln): Thore, Nils
 - Jungfernstieg (Pantomime): Lina bis 14:00, (Anna), (Philipp), (Michi)
 - Notfallhandy übernimmt Freddy
 - Hat jemand ein Bobbycar was nicht mehr gebraucht wird?
 - Hat jemand Knie- und Ellenbogenschoner?
- OE9: OE-Fahrt
 - Anmeldung: Reminder geht per Mail raus
 - Truck wird am 13.10. 16:30 von Philipp gemietet
- OE10: Drittie-Fahrt
 - Anmeldung: Infos gehen ebenfalls per Mail raus

Top 3.4 Sonstiges

- S1: SEMS Rundmail
 - Mail ging an alle Maschinenbau-Fünfties raus, für Mechatroniker folgt eine weitere nach dem 11.10.
- S2: Sieg über die Schiffbauer
 - Nach mutmaßlichem Alkoholkonsum war das derzeit amphiierende HOhe ORDenskapitularium nicht mehr in der Lage, die Bürotür abzuschließen.

- Die Schiffbauerinsignien wurden gerecht unter den anwesenden Fachschaftsräten verteilt, in unserem Besitz ist der Dreizack.
- Voraussichtliche Rückgabe: 20.10. 19:00 nach gemeinsamem Konsum einer Kiste Flens
- S3: KP2 Evaluierung
 - Link zur Umfrage ging per Mail raus
- S4: E-Mail bzgl. StartING
 - Mail an alle Erstis: Treffpunkt 9:45 vor dem FSR-Büro, falls man sich beim Raum unsicher ist, ansonsten 10:00 direkt am Raum
- S5: Halloween-Gangparty
 - War ein Vorschlag

Ende der Sitzung: 19:37

Abschließendes

Kommende Sitzung: 14.10.2021 in Grünland